

Austausch mit dem Collège des Trois Rivières in Verdun-sur-le-Doubs in Burgund

Seit 2004 besteht die Partnerschaft zwischen der Realschule plus Lauterecken-Wolfstein und dem Collège des Trois Rivières in Verdun-sur-le-Doubs.

Verdun-sur-le-Doubs ist eine kleine Stadt in Burgund. Diese französische Region ist die Partnerregion von Rheinland-Pfalz.

Jedes Jahr treffen sich unsere beiden Schulen: in einem Jahr in Frankreich und im darauffolgenden Jahr in Deutschland.

2017 fährt unsere Schule nach Burgund. Der Besuch wird vom 2.-8.Mai 2017 stattfinden.

25 deutsche Schüler werden mitfahren. Wir freuen uns schon auf unsere Fahrt nach Frankreich!



Im Juni 2016 besuchten uns 25 französische Schüler mit zwei Kolleginnen.
Ein buntes Programm wurde erarbeitet und durchgeführt.